



PUMPKIN だより

2024年5月1日

<http://airinkomura.com/>



新年度がスタートして、早くも一ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい環境や保育者にも少しずつ慣れニコニコ笑顔で過ごす時間が増えてきました！

今月も体調管理に十分配慮し、一人ひとりのペースを大切にしながら外遊びやお散歩を楽しんでいきたいと思ひます。

☆今月のねらい☆

- 安定した雰囲気の中で午睡することで疲れをとるようにする。
- 春の自然に興味を持ち、散歩や外気浴を楽しむ。



子ども達の様子

入園したばかりの頃は新しいお部屋や保育者に慣れずに泣いていた子ども達でしたが、毎日過ぎていく中で少しずつ慣れ、ハイハイでお部屋の中を動き回ってみたり、お友達に手を伸ばしてみたりと色々な姿を見せてくれます！私たちにも「抱っこして～」と甘えてきたり、ハイハイで近づいてきてくれたり毎日がにこにこ笑顔で溢れています♡

☆今月の活動☆

- 手型・足型をとる
 - 外気浴・散歩を楽しむ
- 歌:こいのぼり おつかいありさん シャボン玉
絵本:あ、むしさん だるまさんが



初めての足型

足型をとるのに絵の具を足裏に塗ると“くすぐったい”と足をもぞもぞさせたり、絵の具を触ろうと手をのぼしたり…色々な表情をする子ども達！上手に足型をとることができました！小さくて可愛い足型はこいのぼりに変身です♪

新しいお友達です♪

いっぱい遊ぼうね☆



外遊び

ベビーカーでお外に出ると、目をキラキラさせて大喜び!!芝生の上に座らせるとハイハイで移動してみたり、クローバーをむしってみたり…それぞれの遊びを見つけて楽しんでいます☆



おたんじょうび
おめでとう!!

4 月当初の
子ども達の
表情です

